
FDP Offenbach

FDP-FRAKTION OFFENBACH DISKUTIERT IDEEN FÜR DIE INNENSTADT

17.07.2024

Trendwende für Offenbach weiter vorantreiben

„Unsere Innenstadt macht uns immer noch große Sorgen und war deshalb der Schwerpunkt unserer Sommerklausur“, erläutert FDP-Fraktionsvorsitzender Dominik Schwagereit. Ein gutes Stück des Weges hin zu einer zukunftsfähigen und attraktiven Stadt habe man mit dem Wachstumskonzept des Masterplans schon zurückgelegt, so Schwagereit.

Die Offenbacher Fraktion der Freien Demokraten hatte daher auch das Mitglied der Geschäftsführung der IHK-Offenbach, Frank Achenbach, als Guest zum Thema Evaluation des Masterplans eingeladen. Anhand des Evaluationsberichts verdeutlichte man sich nochmal die sehr positiven Ergebnisse der letzten Jahre. Beim Wohnbau liegt Offenbach über vergleichbaren Städten im Rhein-Main-Gebiet wie Rüsselsheim, Hanau oder auch Bad Homburg. Um den Bedarf zu decken, müssten bis 2030 aber weiterhin rund 350 Wohnungen pro Jahr fertiggestellt werden, so stellte man fest. Ebenso gebe es erfreuliche Entwicklungen beim Anstieg des Anteils Hochqualifizierter in Offenbach und damit verbunden auch bei der Steuereinnahmekraft je Einwohner. Man war sich einig, dass es nun darauf ankäme, erstens weitere Flächenpotentiale für die Fortschreibung des Masterplans zu finden und zu sichern, das Zukunftskonzept Innenstadt stringent umzusetzen und bei der Ansiedlung neuen Gewerbes nach den erreichten Erfolgen im Bereich des INNO-Campus nicht nachzulassen.

Für die Freien Demokraten sei nun wichtig, so Schwagereit, dass man sich auch die kleinteilige Qualität einzelner Innenstadtquartiere ansehen müsse. „Wir wollen hochwertiges Wohnen auch stärker in der Kernstadt fördern, damit dieses Publikum dann auch verstärkt die Innenstadt nutzt. Hierzu wollen wir in den kommenden Wochen positive

Beispiele für Quartiersaufwertungen in der Region ansehen. Das Zukunftskonzept Innenstadt sieht ja einen Nutzungsmix aus Handel, Gastronomie, Kultur, Bildung und Wohnen vor. Letzter Punkt ist bisher noch nicht ausreichend bei unseren vielfältigen Anstrengungen rund um Radhaus-Pavillon, Station Mitte, Testraumallee oder auch grünen Band berücksichtigt worden.“ so Schwagereit.